



Einladung 3. Digitale Kita Forum

#jedeskindzählt: Gemeinsam für bessere Kitas – Jetzt aktiv werden!

Liebe Kita-Teams,
liebe Unterstützerinnen und Unterstützer,

die gute Nachricht zuerst: Über 220.000 Menschen haben unsere Petition für bessere Bedingungen in den Kitas unterschrieben. Unsere Petition ist damit die bisher erfolgreichste offizielle Petition an den Bundestag des Jahres. Das zeigt, wie wichtig gute Arbeitsbedingungen und bundeseinheitliche Qualitätsstandards für die Kitas für die Menschen im Land sind. Wie es jetzt weitergeht und was der Entwurf für ein drittes Kita-Qualitätsgesetz der Bundesregierung für uns bedeutet, wollen wir gerne mit euch allen besprechen.

Für alle, die es eilig haben: **Merkt Euch den 3. September 2024, 19 Uhr.** Beim **Dritten Digitalen Kita-Forum** wollen wir mit Euch darüber sprechen, wie es jetzt weitergeht.

Zum Livestream

Jetzt zur Sache: Das Bundesfamilienministerium hat für die Bundesregierung einen [Gesetzesentwurf für das dritte Kita-Qualitätsgesetz vorgelegt \(Link führt zu tagesschau.de\)](https://www.tagesschau.de). Leider sieht der Entwurf keine bundesweiten Qualitätsstandards für die Kitas im Land vor und ist vor allem ein Weiter so. Die Bundesländer können ohne konkrete Vorgaben wie bisher zwei Milliarden Euro jährlich für eigene Qualitätsmaßnahmen ausgeben. Das ist eine ziemliche Enttäuschung, denn ohne klare Vorgaben für bundesweite Qualitätsstandards wird sich an der aktuellen Lage in den Kitas nichts ändern. Dazu kommt, dass die Bundesregierung das [Kita-Gesetz mit einem weiteren Gesetz aus dem Bundesfinanzministerium gekoppelt \(Link führt zum Entwurf\)](#) hat und deshalb bereits bis Mitte Oktober der gesamte Prozess zur Verabschiedung des Gesetzes abgeschlossen sein soll. Das heißt, wir haben nicht mal zwei Monate Zeit, jetzt noch die Politik so zu beeinflussen, dass das Gesetz doch noch besser wird.

Dazu kommt: Wir haben bisher immer noch keinen Anhörungstermin für unsere Petition erhalten. Wir haben die große Sorge, dass unsere Anliegen nicht behandelt werden, um das mittelmäßige Kita-Qualitätsgesetz möglichst schnell und geräuschlos durchzubringen. Das wäre ein wirklicher Skandal und eine Missachtung von über 220.000 Menschen, die klargemacht haben, dass die Politik mehr für die Kitas im Land unternehmen muss. Wir werden deshalb in den nächsten Wochen auch für eine faire Behandlung unserer Petition kämpfen, damit wir mit der Petition dafür sorgen, dass die Bundespolitik ihre geplante Kita-Politik korrigiert.

Dafür brauchen wir eure Hilfe. Kommt deshalb zum digitalen dritten Kita-Forum am 3. September 2024 um 19 Uhr. Wir wollen mit Euch sprechen, wie es weitergeht und was wir jetzt konkret unternehmen können, damit die Politik uns nicht ignorieren kann. Lasst uns gemeinsam dafür sorgen, dass unsere Stimmen gehört werden. Wir machen weiter, denn #jedeskindzählt!